
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril de 2012, na unidade CeCAES – Centro de 
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, 
IFSULDEMINAS, campus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do 
curso de educação física, todos os docentes eleitos, presididos pela coordenadora do 
curso, Prof. Elisangela Silva. Estiveram presentes também à reunião, a Prof. Ieda 
Kawashita, a Prof Daniela Bueno e os líderes de turma Cleber Guimarães, Pedro de 
Souza e Danilo Souza. Foi solicitado na última terça feira, em reunião do colegiado do 
curso superior de educação física com o diretor geral, que se definisse uma lista de 
prioridades para construções na unidade CeCAES. Segundo o diretor, a reforma e 
iluminação da pista de atletismo e do campo de futebol já estão acertadas. Para 2012, a 
verba existente contemplaria uma obra de grande porte ou duas obras de médio porte. 
Foram relembrados os diversos projetos entregues em 28 de dezembro de 2012 para que 
se norteasse a discussão. Após longa discussão foram estabelecidas as seguintes 
prioridades para encaminhamento ao diretor geral: 1) um prédio de três andares no local 
onde temos a estrutura metálica da antiga quadra, onde teríamos um auditório para 500 
pessoas (primeiro andar), sala para biblioteca e centro de memória (segundo andar) e 
duas salas de informática com um mini auditório e sala de reunião (terceiro andar); 2) 
um prédio de três andares atrás da piscina, onde teríamos vestiários e almoxarifado 
(primeiro andar), sala de musculação (segundo andar) e sala de dança (terceiro andar). 
As pessoas contrárias à ordem estabelecida nas construções fizeram questão de registrar 
em ata que a decisão foi contrária a idéia pedagógica de contemplar o maior número de 
disciplinas. Em relação aos prestação de serviços emergenciais, ficou definido: 1) 
fechamento da quadra externa; 2) reforma e pintura do piso da quadra externa (tinta 
epóxi); 3) reforma do madeiramento da arquibancada da quadra interna; 4) reforma e 
pintura do piso da quadra interna; 5) instalação de rede de proteção entre a arquibancada 
e a quadra (interna); 6) adequação dos pisos e acessibilidade dos vestiários já existentes 
no CeCAES; 7) instalação de novos chuveiros nos vestiários já existentes no CeCAES, 
além da adequação da instalação elétrica; 8) adequação de toda a acessibilidade ao 
CeCAES. Foi solicitado a todos os docentes que entreguem as normas dos espaços que 
deveria ser entregue até 10 de abril. Ana Letícia Fung, pedido deferido para realizar 
provas perdidas com os professores Jaqueline e Fabiano. Aline Aparecida Ferreira, 
pedido deferido para realizar prova de anatomia. Israel Junior, pedido deferido para 
realizar prova perdida de psicologia da educação física. Sobre o processo de abertura 
dos cursos de pós-graduação Lato Sensu em “Personal Trainer e Educação Física 
Escolar” foi discutido as possibilidades e as realidades em relação ao vínculo com a 
AMOG. A proposta encaminhada para a votação foi da abertura dos cursos de pós-
graduação para janeiro de 2013. A reunião iniciou-se às 8:20 horas e foi finalizada às 
12:05 horas. Nada mais havendo a discutir, a coordenadora do curso e os demais 
docentes presentes, lavraram a presente ata. 


